



Wir sind traurig, dass er gegangen ist, aber auch sehr froh, dass er so lange in unserer Mitte war.

Der Schachklub Schweinfurt 2000 trauert um sein Ehrenmitglied

Hans Münch

Hans ist am Montag, dem 13. Juli 2020 im Alter von 91 Jahren verstorben.

Hans war über 60 Jahre Mitglied unseres Schachklubs und hat sich durch seinen stetigen Einsatz für den Verein auch in schwierigeren Zeiten sehr verdient gemacht. Seine ruhige und freundliche Art hat immer eine angenehme Atmosphäre in Gesprächen geschaffen.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.